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VOSOTROS QUE ESTÁS EN ESTE CUERPO NO SABES QUE ESTÁS Y TE CREES CUERPO; Y ES POR ESO
QUE NO PODÉIS TRABAJAR SOBRE TU CUERPO, PORQUE NO LOGRAS SEPARARTE DE ÉL Y PARA

ESO TENDRÁS QUE ENTENDER QUE VOSOTROS ERES EL SER Y QUE ESTÁS EN ESTE CUERPO Y QUE
ESTE CUERPO ES TU VEHÍCULO.

[20160207] Amados míos, la paz esté con vosotros en esta hora y que surja de adentro de tu
corazón el amor, el amor que Yo he derramado sobre vosotros, que surja la paz también, que surja
el perdón, que surja la hermandad de vosotros. Yo vengo a vosotros como siempre, porque es
necesario que todavía Yo esté contigo y os les digo, siempre estaré con vosotros, siempre he estado,
siempre estoy, siempre estaré hasta que vosotros vuelvas a ser esa luz divina, ese Padre divino, ese
Padre eterno, ese Padre consolador. Entonces esta será la señal que vosotros has vuelto al Padre y
por lo tanto Yo Soy con el Padre, el Padre es conmigo y no existe ninguna diferencia entre ambos.

Si eres tú el que te apartaste, el que quisiste experimentar una vida diferente, de esto que te digo de
esta vida es el desamor, es el odio, es la avaricia, la codicia, la ambición, la venganza, es de esto que
te digo, que cambiaste las cosas divinas en las cosas amargas. Pero hoy, hoy y siempre has visto el
fruto de aquello, pero hoy no os gusta, no quieres tener esos gustos contigo. Pero os digo a
vosotros, vosotros eres el Creador, vosotros eres el Padre de aquello; y entonces tienes que
transformarlo otra vez a este estado de amor, a este estado de paz y así verás otro reino, verás otro
mundo tierra, verás ese árbol cómo da su fruto y cómo vuelve a su color. Porque han perdido
colores los arboles, las aguas, la tierra, pero estos vosotros se lo has quitado con vuestras formas, con
vuestras maneras de ser, con nuevas creaciones que vosotros quisiste experimentar. Y ya ven, tienes y
has tenido vuestro resultado y lo tienes y lo seguirás teniendo hasta que vosotros vuelvas a ti mismo,
sepas que tú eres y hasta que vosotros empieces a trabajar sobre de las cosas.

Amados míos, pero ya es tiempo que vosotros trabajes sobre de ti mismo y sobre de las cosas
externas que están aquí, porque todo lo que ven tus ojos, en todo lo que piensas, todo lo que
escuchas, todo lo que sientes son vuestras propias creaciones, vos eres el Padre de aquellas cosas y el
hijo os responde y el hijo os te responde. Es por eso, si vosotros quieres, deseas que las cosas
cambien, sean diferentes para ti, sean al momento, solo cambia, cambia las cosas y ya verás que éstas
cambian a tu imagen y semejanza; porque eso es, porque conforme sale de tu corazón es. Es pues,
como vosotros deben darse cuenta de este momento, del ahora en que vosotros haces tus propias
creaciones. Porque es tiempo que sepas que tú eres la verdad, solo tú eres la verdad de ti mismo y tú
que eres la verdad transformas, has hecho, estás haciendo y seguirás haciendo porque eres el creador
de tu formas, eres el creador de todo lo vivido, de todo lo que estás viviendo y de todo lo que vas
a vivir, eres tú, solo vos así. Y esto que os les digo, lo abro al mundo para que se entienda, se
conozca y deje de andar, deje de buscar y debe de ser autentico en su vida, para que se comience
hacer un nuevo mundo. Porque este mundo tierra es la heredad que el Dios que vive en tu SER os lo
ha dado para vosotros.
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¿Qué están pensando los hombres? Irse de aquí de este lugar. ¿Qué están pensando aquellos que han
devanado esta tierra? Irse. Porque saben de las catástrofes que pasarán y ellos dicen para no morir. Y
Yo os digo, no tienes a dónde ir. Porque vos eres de la tierra, eres de aquí, esta es tu heredad. Que
lo único que tienen qué hacer es buscar vuestro arrepentimiento y hacer las buenas cosas, plasmar
sobre la tierra lo nuevo, lo que vos quieres y entonces esto rejuvenecerá y serán dichosos. Amados
míos, en verdad os les digo, esto tendrán qué hacer todos vosotros. Y la gloria no está allá, ni está
acá, solo está en tu SER y tu SER es el que decide hacerlo y está hecho. Pues vosotros comiencen
hacerlo, hermanos; porque aunque otros no alcancen a ver el reino, no alcancen a ver una nueva
vida, vosotros la debes de vivir, la debes de estar viviendo. Pues no niegue tu corazón que tú eres la
verdad, que tú has sido el camino, que tú has sido el SER, el SER Creador de tus formas. Porque ya a
vosotros os les he hablado y les he dicho que vosotros eres Creador de tus formas; y hablando de
cada uno de vosotros, vos eres Creador de ti mismo, así tu hermano también es Creador de sus
formas, todos, todos crean las cosas que quieren vivir, que quieren experimentar.

Pues sé tú consciente, sé consciente de que ERES y entonces cambia las cosas, cambia las cosas, pero
esto no deben ser palabras, no debes ser repetitivo, sino debes de ser causa y efecto, esto han sido,
hermanos, causa y efecto. Pero están perdidos, no lo han podido relacionar consigo mismo, no te
atreves a decir SOY CAUSA Y EFECTO. Porque todas las cosas que están contigo, tú has sido y sale el
efecto de lo que has hecho y eso es lo que está viviendo. Vosotros, hermanos, sean conscientes,
déjate concientizar de esta verdad, pues en verdad Yo os les digo, no busquen nada afuera, no lo
encontrarán, la verdad no la encontrarán afuera, porque la verdad es la que hace las cosas y eso eres
tú, tú eres la verdad haciendo, la verdad vosotros son. De ti sale la mentira, de ti sale el odio, de ti
sale el amor, sale todo, la verdad eres tú haciendo todas las cosas para tu vida.

Amados míos, ya es tiempo que vosotros solamente transformes las cosas, ya que están en el mundo
de querer ver otro mundo, otra tierra, otros vientos, ya que quieres ver todo cambiado. Y déjame
decirte, mis bien amados, el hecho de que vosotros cambies tus hermanos no lo verán, ni podrán
entrar a tu vida, porque el cambio es tuyo y tú vivirás tus cosas como las has vivido y como ha sido;
tus hermanos están viviendo sus cosas, pero son sus cosas. Ves cómo está el mundo, la entidad, que
unos gozan, unos están bailando, otros están tomando y otros están velando a su padre o a su
madre o a su hermano, ves que la vida es así. Porque verdaderamente el Reino, aunque es para
todos, unos llegarán primero y otros después; porque unos están haciendo conforme ellos quieren y
en realidad lo que están haciendo es su reino, sea lo que sea, es su reino lo que hacen, están ahí; y
vosotros también sé conscientes que vosotros estás haciendo tu propio reino, lo han hecho. Hoy a
vosotros no les está gustando lo que han hecho, dónde están viviendo. Y hoy has decidido
cambiarlo, pero no estás bien decidido, porque todavía tienes polaridad, vives en la polaridad y eso
te hace no verte, no comprenderte que vos ERES, ERES todo, que ERES el poder y que puedes
cambiarlo todo.

Hermanos, pero hoy vengo a reanimarte, hoy vengo a darte esta luz para que observes muy bien tu
interior, para que veas que de ti sale todo y nace todo. Porque no sabes que vosotros eres el
Creador, porque has sido corderito, corderitos ante aquél hermano, ante la astucia que les ha
engañado y les ha puesto a un Dios allí en lo alto y les ha llevado y se ha apoderado de esa verdad
para hacerles a vosotros los corderitos mansos. La verdad de la astucia, mis bien amados, de eso
vengo a liberarles, de eso vengo a liberarles a todos porque a eso he venido en todos los tiempos,
hermanos. Porque, de cierto os les digo, no es el único tiempo que has vivido, que has existido en
esta vida, no; sino que eres eterno y como eterno has merodeado este mundo y has hecho y te han
hecho por la inconsciencia de vosotros. Pero hoy quiero que frenes, que frenes y que os te des
cuenta que solo tú has hecho todo en todos los tiempos y que el hombre ha hecho esto también de
sí mismo, es lo mismo, hermanos. Lo único que deseo es que tomes conciencia de ti mismo, para que
solo hoy comiences a hacer, comiences a cambiar las cosas. Porque no seas como vuestros hermanos,
que esperan a un Dios, a un Ángel que venga y les cambie las cosas, les cambie la vida, porque eso
no es, es que nadie les ha puesto nada, solo vos mismo te has puesto.
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Pero hoy ha llegado la luz, ha llegado el resplandor, deja brotar de tu interno, deja brotar todo,
hermano, y deja llegar todo a tu vida. Pero os digo, sé un Dios, sé un SER que está integrando todo
a su vida y que pueda cambiarlo todo, porque a vuestra vida llega todo; y vosotros no quieres una
cosa, porque a vuestra vida llega el odio, el desamor, la envidia y los rechazas. Solo compréndelo,
hermanos, y ya estará lejos, estará cambiado y no existirá más, porque eso llega y vosotros lo
rechazas. Y no es así, hermanos, es dejarlo y transfórmalo todo y verás que serás, serán una
maravilla. Pero háganlo, Yo estoy con vosotros, Yo he estado, estoy y estaré, porque a vosotros he
venido, porque a vosotros vengo a hacerles conscientes. Porque cuando os dije vengo a levantarles,
quise decir Yo Soy la luz y vengo a que os te des cuenta que vos mismo has hecho todo y que
puedes cambiarlo todo, hacerlo nuevo. Amados míos, Yo os les digo a vosotros comiencen, pues,
comiencen a trabajar contigo mismo, no con las cosas, porque las cosas son efectos de vosotros que
eres la causa y éstas cambian los efectos cuando vos cambias.

Vosotros esperas todo de afuera, nunca asumes que eres la suma total de todas las cosas, vosotros
eres el fluido, lo has sido, el fluido en cada tiempo, hoy, este momento eres el fluido, siempre estás
fluyendo, siempre, eres el fluido, pues fluyan, fluyan con conciencia y todas las cosas las irás
restableciendo en tu vida. Porque vosotros en muchos tiempos te habías perdido, pero hoy vengo a
recogerte, hoy Yo Soy la luz en tu alma y en tu mente; pues siempre están fluyendo de adentro hacia
afuera, pero, ¿cómo fluyes? ¿Qué sueltas? En verdad, vosotros mismos puedes saber qué has fluido
hacia afuera, ¿qué ha salido de ti? y de ti ha salido odio, avaricia, venganza, desamor, esto es lo que
ha soltado tu corazón muchas veces y sale y va donde vosotros le das dirección y hace su estrago y
vuelve a ti. Amados míos, todas las cosas que has querido, de vosotros salen al exterior y esas
vuelven a ti, vuelven a ti y esos son los sufrimientos que vosotros guardas. Y así siempre ha pasado,
así siempre lo has hecho vosotros, solo vengo a darte, a hacerte consciente para que cambies la
rutina de vuestra mente, de vuestra alma. Deben fluir en amor, deben fluir en paz, en belleza, en luz,
fluyan, fluyan al exterior para que vuestros hermanos les sientan, sí, mis bien amados; fluyan, dejen
soltar vuestros aromas espirituales para que tus hermanos los puedan oler exquisitamente.

Dense a vuestra tarea de reconocerse y hacerse sentir ante este mundo, ante esta humanidad para
que entonces sean el aquí y el ahora, para que vuestros hermanos sepan que hay una vida después
de esta vida que viven. Sean vosotros los transformadores, los que transformen, sean vosotros los
creadores que logren crear una fuente diferente y ajena a la fuente del hombre, sí, mis bien amados.
Porque eso es lo que Yo os quise decirte, pero se ha hecho palabras en el hombre, solo hablan y
dicen lo que Yo os hice, pero no saben que fueron ejemplos para ti mismo, que Yo quise decir que
eso eras tú y que vos podías hacer. Y en verdad os les dije a aquéllos hombres, esto que han visto
vosotros tendrán que hacerlo y mayores cosas harán, os les dije, mayores cosas harán. Y vosotros
créanlo, mis bien amados, porque vosotros son los que tendrán que restablecer este mundo tierra,
porque vosotros son los que lo han ensuciado, vosotros son los que han hecho todas las cosas que
han pasado en esta tierra, porque le has quitado todo el valor a la tierra. ¿Y no eres vosotros los que
lo tendrás que hacer, pues? Pues por eso os dije, cosas más grandes harás, porque esto lo tendrán
que hacer vosotros. ¿Pero cuándo lo hará mi Humanidad, si no se arrepiente, si no se ve como el
Creador, como el hacedor que ha hecho aquello y tendrá que cambiarlo? En verdad os les digo,
todavía pasarán muchos siglos, muchos siglos en vosotros, en el hombre, para que el hombre pueda
darse cuenta de sí mismo y comience a realizar esa obra maestra.

Pero ya que vosotros estás aquí comiénzalo hacer, comiéncenlo, pero en verdad comiéncenlo.
Deben salirse de la prepotencia, del odio, deben salirse de las avaricias, de las codicias, de las
fornicaciones, deben salirse de esos mundos, porque aquellos mundos no les deja ver que vosotros
eres el Creador porque estás ahí, porque has creído mieles y las crees mayor que vos, aunque vos
habéis sido los creadores. Hoy, tienen que hacer esto, porque esto es mi pregonar que os he dado en
cada tiempo, esto es lo que he pregonado a vosotros, esto es lo que Yo os les he dicho y pocos lo
han entendido. En verdad cambien y transformen todas las cosas como vos quieran, porque tienen
el poder de hacerlo, porque eres el Dios vivo, eres el Dios vivo, hermanos. Háganlo, pues, y Yo
estoy con vosotros, Yo estoy fuera y dentro de vosotros, dentro y fuera de vosotros Yo Soy. Solo
basta que vos me ordenes, pero me ordene tu corazón, no vuestra mente, me ordene tu corazón
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qué es lo que os quieres para que trabaje en tu interior; pero os no me pidas lo que no es, pídeme lo
que es y Yo estoy con vosotros y Yo lo hago con vosotros. Porque muchos me piden lo superficial y
Yo os te digo, que eres el Padre, eso es lo que te doy, la conciencia, para que vosotros lo hagas
porque lo ERES. ¿Quieres el pan? Y en verdad eso sale de vosotros, eso nace en vosotros, pues hazlo
nacer y deja que fluya hacia afuera y eso es.

Amados míos, porque vosotros son como el relámpago que destella luz y vosotros ves la luz, menos
el relámpago, menos al origen. Así eres vosotros con tus cosas, vosotros quieres algo pero no sabes
que eso eres tú, que vos lo puedes hacer. Y así sucede en vuestro cuerpo, vosotros que estás en este
cuerpo no sabes que estás y te crees cuerpo; y es por eso que no podéis trabajar sobre tu cuerpo,
porque no logras separarte de él y para eso tendrás que entender que vosotros eres el SER y que
estás en este cuerpo y que este cuerpo es tu vehículo; y como tu vehículo que es y como vos eres
perfección debes de hacerlo como tú eres, pero como vosotros no te crees que eres DIOS
PERFECTO, pues no tienes perfecto a vuestro cuerpo, y así sucesivamente en las cosas. ¿Ves cómo
estás turbado?

En verdad vengo aclarar tu alma y tu mente, para que desde ahí puedas brindar a tu cuerpo como
vos quieres y así puedas brindarte a ti mismo esa dicha amorosa que todo es tuyo y que todo puedes
hacer. Porque Yo mismo os te digo lo puedes hacer, porque lo has hecho pero inconscientemente
han hecho las cosas, inconscientemente han hecho las cosas porque, ¿cómo convertiste el amor en
desamor? ¿Cómo convertiste la paz en bullicio? ¿Cómo hiciste que las plantas no den sus frutos?
Hermanos, todo esto lo hiciste vosotros, y vosotros hoy dices que no eres el poder y Yo os te digo
que siempre lo has sido, lo único es que ha quedado rezagado aquello, tu conocimiento, tu
personalidad, te has olvidado de ti mismo. Pero hoy Yo les invito y Yo les doy el darse cuenta.
Porque vosotros has hecho la carencia y la carencia vive por ti, esa está contigo, porque vosotros
eres el padre de aquello, vosotros a la riqueza la hiciste pobreza y eso estás viviendo, pobreza.

No dejes que el hombre astuto siga dominándote y te diga: “No hay, no hay nada; pobres son y así
están, se acabo todo”. Porque eso no es cierto, eso no es cierto, mis bien amados; porque en cuanto
vosotros decidas hacer lo que vos quieres, eso es lo que está. Vosotros así has creído que las plantas
no dan frutos y no dan por tu creencia, porque les han invitado a creer así y vos lo has afirmado.
Hermanos míos, aun las enfermedades también viven porque vos vives, porque vos así la creas,
porque vos así has venido, las enfermedades son las consecuencias de un pasado y se reafirman hoy.

Solamente crean que son SERES, SERES arrepentidos y SERES que están restaurando todo como
SERES que son y dejen que en este momento solamente vibre la salud. Porque todo aquello existe
por vosotros mismos, porque vosotros eres el Dios vivo, eres el Dios eterno, porque de vosotros
emana todo, todo lo que vives es emanado por ti mismo, tú admites las cosas y por eso viven en ti
lo de otro. Porque vosotros estás correlacionados con tus hermanos, porque son hermanos, pero no
lo sabes y si tu hermano te afecta es porque así vos lo has consentido, porque vos lo crees, porque
vos no pones las cosas en su lugar; es como existen las relaciones, los apegos en vosotros. Hoy es el
cambio para vosotros, si lo deseas, hoy vosotros pueden ser la diferencia en este mundo, en esta
tierra, hoy vosotros puedes salir, solamente créete, pero créete en ti mismo, créete en ti que todo
fluye de ti mismo hacia afuera, ha fluido siempre, lo has hecho siempre, por eso están las cosas
plasmadas porque de ti han salido; han salido desgracias, ambiciones, odio, venganza, ira,
fornicaciones. Todo lo vil existe porque vosotros lo hiciste, hoy podrás decirme, ¿pero cuándo? si yo
desde que me conozco no he sido bueno, pero no he sido malo, no he matado, no he robado, no
he violado, no tengo odio, no tengo rencores. Podrás decirme, pero me estás hablando de hoy, no
del pasado, no de la eternidad, no de atrás, de lo que has vivido. Es bueno que vosotros te creas el
infinito porque lo eres, vosotros eres eterno y bajo esa eternidad que eres has vivido tantas cosas
aquí en tu tierra.

Esto que Yo les digo pues no lo habrás de comprender, no habrás de aceptarlo plenamente, pero es
un avance total para ti mismo. Porque vosotros sean la diferencia en este mundo, Yo les invito a
hacer y Yo les digo que ahí estoy Yo, ahí estoy contigo y en todas las cosas buenas he estado
contigo; y porque eres el libre albedrío has hecho lo que has querido, pero eso tiene recompensas y
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eso te ha dado recompensas y eso te da recompensas. Hermanos, obsérvense bien, obsérvense,
acéptense, admitan esta realidad que eres y esto les dará la pauta a poder cambiarlo, transformarlo
todo y a ser una criatura nueva, una criatura de bien y a demostrar y así se lo estarás demostrando a
esta Humanidad que hay otra vida en ti, una vida hermosa, que hay un aquí y ahora. Que no se
tiene uno que ir a ningún lado porque eres de aquí y que no pasa nada, que lo único que tienes que
hacer es cambiar, transformar las cosas para que sean diferentes, sean como vos quieren. Fluyan
consciente, sean conscientes vosotros y fluyan, pero fluyan conscientemente, pero déjense llevar por
esa verdad y entonces estarán en el aquí y ahora y esta es tu conciencia.

Yo les bendigo, les bendigo y Yo les digo, esta es un Escuela y esta es una clase que Yo les doy, esta
es la absoluta libertad, no crean en nada, en nadie, solo cree que de ti brota todo y háganlo,
háganlo, porque esta es tu tarea, es vuestra tarea que ya tienes. Despierten hermanos, ya no
duerman en despoblado, despierten, porque soy como un relámpago, porque Soy como un trueno
y vengo a despertarles, amados y queridos míos. Sean conscientes, concientícense ya y trabajen
juntos, trabajar, quiero decir jugar, jueguen juntos, porque el trabajo es una palabra de ser sumisos
ante alguien, solo es jugar. Cuando vayas al campo no digas voy a trabajar, aprende a decir en tu
corazón estoy jugando y voy emprender un juego aquí en este campo. Donde quieras que estés,
cualquiera que sea tu trabajo, no le llaméis trabajo, llámale juego, juega, amados míos, has todo y
juega, jueguen, hermanos, porque de eso se trata, vosotros son los SERES que han venido a
experimentar, a experimentarse, a hacer las cosas. Pues jueguen, jueguen, hermanos míos, jugar,
jugar, jugar, que no les parezca trabajo, solo es jugar y jueguen, jueguen, amados míos.

Este es mi regalo que Yo os he hecho por esta mente, por esta conciencia, por este instrumento;
cuando dijo instrumento, no me refiero a este cuerpo, me refiero al SER donde Yo Soy, sépanlo
bien, mis bien amados, sépanlo bien. Porque este cuerpo no es mi instrumento, este cuerpo es
instrumento de este SER que está aquí que es mi instrumento. Hermanos míos, Yo estoy en este
instrumento, porque para Mí es un instrumento el SER, el SER. Y Yo les digo benditos sean,
hermanos míos, benditos sean y hasta siempre, pues, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


